



Schloss Geldern
Senioren- und Pflegeheim

Aromapflege

Aromapflege - mit kleinen Schritten etwas Großes bewegen

Düfte sind ein mächtiger Zauber, der uns ein Leben lang begleitet. Mit Düften wecken wir Emotionen und beeinflussen unser Wohlbefinden.

Ätherische Öle wirken auf Körper, Geist und Seele - ganzheitlich auf den gesamten Menschen. Sie fördern die Gesundheit, wirken antibakteriell und stärken die eigene Immunabwehr.

Mit unserer Aromapflege möchten wir ganz individuell

auf die Wünsche und Bedürfnisse unserer Kunden eingehen, Wohlbefinden und Lebensqualität steigern und die kognitiven Fähigkeiten dementiell erkrankter Menschen verbessern.

Die ätherischen Öle setzen wir in der Körperpflege, dezent als Duft in Räumen, bei Handbädern, Handmassagen und bei der Sterbebegleitung ein.

Sprechen Sie uns gerne an.